



2023 2024: Carta de bienvenida para las familias, de parte de la Directora

Hola a todas las familias maravillosas de nuestra escuela. Estamos muy emocionados de que sean parte de nuestra comunidad. Como se dice en nuestra misión, esperamos trabajar con usted y ayudar a sus hijos a crecer y a fortalecerse en lo que se transforman en servidores de nuestra comunidad y del mundo. En las próximas semanas y años que su hijo esté en nuestra escuela, esperamos ver un avance en su camino hacia nuestro Señor a través del servicio, las buenas obras, el trabajo arduo y las interacciones pacíficas con los demás miembros de la comunidad de ASA.

Les pedimos mucho a nuestras familias y estudiantes, así como a la docencia y al personal que todos trabajen juntos para hacer presente el reino de Dios aquí y ahora. Buscamos que todos se vean a través de los ojos de nuestro Salvador Jesús, vean a otros con bondad, y reconozcan lo valioso de cada quien. Buscamos que todos practiquen obras buenas de Misericordia, Perdon, Empatía y Amor con quienes los rodean. Cada día, con nuestros actos trabajamos para lograr estos objetivos tan necesarios e importantes para nuestra comunidad y y el mundo. Queremos que todos vean y experimenten el amor de Jesucristo en nuestro edificio, en nuestros eventos y en nuestra comunidad.

Se les pide a las familias que trabajen junto con los maestros y el personal, para ayudar a los niños a conocer cómo se ve y cómo se vive la cooperación, la comprensión y el respeto para con los demás. Creemos que así los estudiantes puedan encontrar modelos, los cuales todos estamos llamados a ser, para seguir. Sus relaciones con los demás estarán más llenas de amor, y lo que es más importante, la relación con nuestro Señor Jesucristo será más amorosa. Esto no es tan fácil de lograr en nuestro mundo de hoy. Les pido que hagan ese compromiso, y trabajen con nosotros para lograr este objetivo. Juntos, nuestra comunidad de creyentes puede hacer cosas asombrosas y poderosas en nuestro mundo que está luchando. Podemos hacer una diferencia.

Nuestro objetivo de Acreditación continúa utilizando el tema de las enseñanzas sociales católicas, de que todos están hechos a imagen y semejanza de Dios, y que todos tienen dignidad; así como junto con nuestro tema anual de, "Si me amas, entonces guardarás mis mandamientos". Para continuar este trabajo, queremos que nuestros alumnos sepan que Dios siempre está con nosotros, en los momentos buenos, y en los momentos no tan buenos Queremos asegurarnos de que nuestros estudiantes no solo aprendan académicamente, sino que también aprendan que Dios es infinito en Su amor y que El está allí con nosotros. No estamos solos y por eso no tenemos que sentirnos solos.

All Saints Academy es un lugar especial. No somos perfectos, pero trabajamos todos los días para ayudar a que todos se sientan importantes, valorados y amados. Trabajamos todos los días para ayudar a nuestros estudiantes a llegar a donde necesitan académica, social, espiritual y emocionalmente. Únase a nuestro equipo y ayúdenos a generar cambios a través de nuestros jóvenes, los futuros líderes de nuestro mundo.

Suyo en el servicio a través de Jesús nuestro Salvador,



ALL SAINTS ACADEMY, © 2023

Sra. Laura Miller, Directora